

八国苑の窓

【3月の行事から】

「ひな祭り」 (3月3日)

今年は二人羽織でメイクをしながらお雛様に着替えをしました！
綺麗に白粉が塗れましたね！



「八国苑震災想定対策訓練」 (3月15日)



東日本大震災から7年が経ちました。
地震発生、火災発生の際の避難訓練、初期消火訓練をみなさんと
行いました。ご協力ありがとうございました。
非常食のアルファ米やカレーも試食しました！



(3月28日) 「民謡・彩の会！！」

3月は水曜日に民謡・彩の会がございました！初めて会に参加されたご利用者さんも
上手に全国の民謡を歌っていらっしかったです♪



八国苑 職員紹介 介護士



やなば しほ
柳葉 志穂

皆様に早く名前を覚えて
いただけるよう
笑顔で頑張ります！
よろしくお願い致します！！



【お花見！！】

今年は桜の開花が早まり3月下旬が見頃でしたね♪
毎日の送迎でも桜が綺麗でした♪



言語療法のグループや認知症対応型デイの皆さんで、
お花見ドライブやお散歩に出かけました！

【相談室より】

先日は、お忙しい中「八国苑家族懇談会」にお集まりいた
だきまして、誠にありがとうございました。八家族九名の
ご家族に参加して頂きました。簡単ではありますが、
平成三十年度の介護保険改正の利用単価、加算などの変更につ
いて、それに伴う八国苑の利用料金の変更についてを
ご説明致しました。
後半は、日頃のご自宅での様子やお悩みについてお話を
聞かせて頂く機会となりました。また、八国苑を利用して、
元気になったとお話も多く聞かせていただき、交流や体操、
趣味活動、リハビリなどの活動が大切であると改めて実感
させられました。
最後には、ご希望の方とフロアやお風呂場の見学を致し
ました。ご見学や相談はいつでも受け付けておりますので、
お気軽にお声かけ下さい。

今後も「八国苑家族懇談会」は年度末に開催
致しますので、たくさんのご家族の方の
ご出席をお待ちしております。

【平成三十年度介護保険改正について】

先日、「契約書別紙」を郵送させて頂きました。お忙しい中、
確認して頂きありがとうございます。まだ、ご返送して
頂いていない方につきましては、誠に手数ですが、必要
事項をご記入の上、返送をお願い致します。

